

CONDICIONES DE SUSCRIPCIÓN A LA NEWSLETTER DE LA ACADEMIA DE LA MÚSICA DE ESPAÑA

1. Objeto.

El presente documento regula las condiciones aplicables a la suscripción y recepción de la Newsletter, servicio consistente en el envío periódico de comunicaciones informativas y comerciales relacionadas con la actividad desarrollada por ACADEMIA DE LA MÚSICA DE ESPAÑA (ACAMUS).

2. Finalidad del envío.

La newsletter tiene como objetivo informar sobre novedades, promociones, contenidos, productos y/o servicios relacionados con la actividad de ACAMUS.

3. Periodicidad.

Los envíos se realizarán con una periodicidad variable, pudiendo ser semanales, quincenales o mensuales, según disponibilidad de contenido.

4. Tratamiento de datos personales.

Los datos facilitados a través del formulario de suscripción serán tratados con la finalidad de gestionar el alta del suscriptor y proceder al envío de comunicaciones informativas y/o promocionales relativas a productos, servicios, actividades, eventos o contenidos vinculados con la entidad responsable, así como para mantener comunicación relacionada, siendo ACAMUS el responsable del tratamiento.

Los únicos datos objeto de tratamiento serán la dirección de correo electrónico y, en su caso, el nombre u otros datos que voluntariamente facilite el suscriptor. No se tratan categorías especiales de datos.

La base que legitima el tratamiento es el consentimiento expreso otorgado por el suscriptor conforme al artículo 6.1.a) del Reglamento (UE) 2016/679 (RGPD). Dicho consentimiento podrá ser retirado en cualquier momento.

Estos datos no serán cedidos a terceros, salvo que fuere necesario en cumplimiento de una obligación legal. No obstante, podrán tener acceso a los datos proveedores que presten servicios necesarios para la gestión del envío de la newsletter (plataformas de email), actuando en todo caso como encargados del tratamiento y garantizando el cumplimiento de lo dispuesto en el RGPD y la Ley Orgánica 3/2018 (LOPDGDD).

El suscriptor podrá ejercer en cualquier momento sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, portabilidad y oposición, así como retirar su

consentimiento a través del enlace de baja incluido en cada envío o contactando directamente con ACAMUS en info@academusica.es

5. Cancelación de la suscripción.

El suscriptor podrá darse de baja en cualquier momento sin necesidad de justificación mediante el enlace habilitado al efecto incluido en todas las comunicaciones. La baja se hará efectiva de manera inmediata.

6. Conservación de los datos.

Los datos se conservarán mientras el suscriptor mantenga activa la suscripción. Una vez solicitada la baja, los datos serán suprimidos, salvo que deban mantenerse bloqueados por la existencia de una obligación legal o para atender posibles responsabilidades derivadas del tratamiento.

7. Condiciones de Uso y Cancelación.

El responsable se reserva el derecho a suspender o cancelar la suscripción en caso de detectar un uso fraudulento, direcciones no válidas o conductas contrarias al correcto funcionamiento del servicio.

10. Modificación de las Condiciones.

El responsable podrá modificar las presentes condiciones en cualquier momento para adaptarlas a novedades legislativas o evoluciones del servicio. Las modificaciones serán notificadas mediante su publicación en la página web o mediante comunicación directa al suscriptor.

La suscripción y posterior recepción de las comunicaciones implica la aceptación íntegra de estas condiciones.